



JUEVES 12 DE OCTUBRE DE 2000

EL MUNDO/

ARIADN@

→SALUD

PORTAL

DIABETES

www.fundaciondiabetes.org/

Se presentó hace unos días. Es el primer portal de Internet en español dirigido a diabéticos. Ha sido realizado por la Fundación para la Diabetes en colaboración con la Fundación Telefónica. El web entrega información no sólo a los más de dos millones de diabéticos que existen en España, sino también a todas las asociaciones e instituciones que trabajan contra la diabetes.

Juana Gandía. Toledo.